

# PJNI

## Bukber dan Silaturahmi, IBR Kemukakan Komitmennya Majukan Pendidikan ke Mahasiswa Morowali di Kendari

Patar Jup Jun - MOROWALI.PJNI.OR.ID

Apr 7, 2024 - 21:38



*IBR pose bersama mahasiswa saat Bukber dan silaturahmi di Kendari*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Iksan B. Abd.Rauf (IBR), sosok figur terkemuka dari Morowali menggelar acara buka puasa bersama (Bukber) dan silaturahmi dengan mahasiswa Morowali di Kendari yang turut dihadiri warga dari perwakilan kerukunan Menui Kepulauan dan warga Menui di Kendari, bertempat di Hotel Claro, Kendari, Sabtu (06/04/2024).

Usai acara Bukber, dilanjutkan dengan diskusi yang fokus pada masalah pendidikan yang saat ini dihadapi oleh mahasiswa Morowali di Kendari.



Dalam pertemuan itu salah satu isu yang disampaikan mahasiswa adalah kondisi asrama mahasiswa Morowali di Kendari saat ini yang memerlukan perhatian dan perbaikan.

Mendengar hal itu, Iksan B. Abd. Rauf dengan tegas menyampaikan bahwa pendidikan merupakan prioritas utama dalam pembangunan sumber daya manusia untuk kemajuan daerah Kabupaten Morowali.

"Soal pendidikan menjadi komitmen saya untuk lebih meningkatkan akses pendidikan bagi seluruh masyarakat, khususnya generasi muda, yang bertujuan memperkuat daya saing global," tegasnya disambut applaus dari mahasiswa.



"Pendidikan adalah kunci utama bagi kemajuan Morowali. Sekali lagi, saya berkomitmen untuk meningkatkan akses pendidikan bagi seluruh masyarakat, terutama generasi muda, agar dapat bersaing secara global," pungkasnya menambahkan.

Selanjutnya agenda IBR di Kendari, pada Minggu 7 April 2024 sekitar pukul 02.00 WITA, IBR secara resmi melepas 400 peserta mudik Kendari menuju Kepulauan Menui dari Pelabuhan Feri Kendari.

Program mudik gratis ini diperkirakan melibatkan sekitar 200 penumpang dengan rute dari Bungku Tengah, Kaleroang, dan Menui Kepulauan.



Atas berbagai kegiatan yang digelar IBR di Kendari mendapatkan respon positif, bahkan menyatakan dukungan terhadap IBR atas niat dan komitmennya untuk Morowali yang lebih maju dan berkembang.

"Kami sangat mengapresiasi program mudik gratis ini dan juga komitmen Pak IBR dalam memperbaiki pendidikan. Dan benar adanya pendidikan yang berkualitas, menghasilkan masa depan generasi Morowali akan menjadi lebih cerah," ucap Fatimah salah satu peserta dalam giat Bukber dan Silaturahmi.

(PATAR JS)